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Consiglieri componenti la Commissione: Luca Battistella, Maika Canton, Barbara Casarin, Maurizio Crovato, Paolino
D'Anna, Rocco Fiano, Enrico Gavagnin, Giancarlo Giacomin, Giovanni Giusto, Elena La Rocca, Lorenza Lavini, Bruno
Lazzaro, Deborah Onisto, Giovanni Pelizzato, Francesca Rogliani, Monica Sambo, Alessandro Scarpa, Matteo Senno,
Ottavio Serena, Chiara Visentin, Sara Visman.

Consiglieri presenti: Maika Canton, Barbara Casarin, Maurizio Crovato, Paolino D'Anna, Rocco Fiano, Enrico Gavagnin,
Giancarlo Giacomin, Elena La Rocca, Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Francesca Rogliani, Monica Sambo, Alessandro
Scarpa, Matteo Senno, Sara Visman, Saverio Centenaro (sostituisce Lorenza Lavini), Ermelinda Damiano (assiste),
Alessio De Rossi (sostituisce Chiara Visentin), Giorgia Pea (sostituisce Luca Battistella), Paolo Pellegrini (assiste),
Emanuele Rosteghin (sostituisce Giovanni Pelizzato), Renzo Scarpa (sostituisce Ottavio Serena), Silvana Tosi (assiste).

Altri presenti: Assessore Paolo Romor, Dirigente Stefano Pillinini, Funzionario Lucio Cercato..

Ordine del giorno seduta

Discussione della proposta di deliberazione n.284/2018 - Convenzione per l'uso extrascolastico delle palestre1. 
dei servizi annessi e delle relative attrezzature fisse, degli istituti scolastici di competenza della Ciità
Metropolitana di Venezia per il periodo :1 settembre 2018 - 31 agosto 2024. 

Verbale seduta

Alle ore 13.20 il Presidente Senno constatato il numero legale, legge la proposta di deliberazione.
ROMOR ringrazia i tecnici e spiega questa nuova procedura per rendere più efficiente l’utilizzo delle palestre. Attraverso
una convenzione tra Città Metropolitana e Comune.
GIACOMIN ringrazia e sottolinea come mai non vengano chieste le garanzie fideiussorie. Chiede il perché gli orari siano
ancora quelli del 2015 -2016.
DE ROSSI sottolinea positivamente questa nuova procedura.
D’ANNA evidenza che questo è un atto che rientra nella programma di questa amministrazione.
SAMBO sottolinea quanto chiesto dal Consigliere Giacomin sulle tariffe.
ROSTEGHIN ritiene che questo provvedimento sia positivo, ricorda che comunque oggi le palestre sono gestite e per
l’utenza non cambierà nulla, l’elemento di novità sarà maggior burocrazia per la Direzione del Comune.
D’ANNA risponde al consigliere Rosteghin evidenziando che l’atto è fondamentale per evitare dei doppioni.
VISMAN chiede se ci siano possibilità per utilizzare le palestre con l’obbiettivo del pattinaggio.
FIANO legge l’art.1 della proposta di deliberazione ritenendo che i criteri richiamati non siano sufficienti per assegnare
alle associazioni sportive le palestre.
LAZZARO ricorda che una volta si pagava il 7% delle utenze mentre oggi come contribuiscono le associazioni rispetto
alle spese.
CENTENARO chiede spiegazioni sui costi delle fideiussioni.
D’ANNA chiarisce che le piccole società che agiscono in modo rispettoso non dovranno sottoscrivere fideiussioni.
ROMOR ritiene che questa convenzione sia più efficace ed efficiente. Risponde che sul contributo delle utenze ora è pari
al 30%.
GIACOMIN ricorda che la tabella sarà valida fino al 2024.
ROMOR chiarisce chela proposta di deliberazione gestisce la convenzione e non le convenzioni.
GIACOMIN ritiene positiva la proposta di deliberazione considerando che queste palestre vengono utilizzata anche dagli
adulti.
R.SCARPA sottolinea che sulla fideiussione sembra esserci un obbligo.
VISMAN rinnova la richiesta sull’utilizzo delle palestre per il pattinaggio.
SENNO sottolinea che la proposta di deliberazione riguarda la convenzione.
De ROSSI chiede alla consigliera Visman una alternativa.
VISMAN sottolinea la propria volontà di porre una domanda. Risponde al Consigliere De Rossi di evitare le provocazioni.
D’ANNA invita i presenti a mantenere la calma. Ritiene che la consigliera Visman abbia chiarito la questione molto bene,
la questione sul pattinaggio è di difficile soluzione.
SAMBO chiede di poter avere l’elenco degli utilizzatori delle palestre.
SENNO appena possibile verranno consegnati i dati.
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LAZZARO ritiene che per i pavimenti in legno delle palestre non possono essere usati per il pattinaggio.
SENNO propone di licenziare la proposta di deliberazione in allegato A.
SAMBO chiede l’invio in discussione. Della proposta della deliberazione.
ROMOR ritiene che la richiesta della consigliera Visman non sia attinente con l’o.d.g della commissione.
VISMAN ritiene che l’argomento sia attinente.
SENNO alle ore 14.05 chiude al riunione di commisisone.
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